
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東
田
布
施
公
民
館
だ
よ
り

 

令  和  ４  年  

２  月 号 

℡ 5 2 - 3 7 8 6 

令和 4 年度生きがい教室  

＝＝受講生募集＝＝ 

 田布施町では、各公民館で地域と

のふれあいを深め、生きがいを見つけ

ていただくために、「生きがい教室」を

開催しています。多くのお仲間と一緒

に学んでみませんか。ご参加をお待ち

しています。 

期間:１年間(月１回程度) 

申込:申込書に記入し、 

講座運営費 1500 円を添えて 

受講希望の公民館に提出 

期限：３月１１日(金)まで  

※詳細は公民館にご相談ください 

～生きがい教室～ 

児童から地域の方に、昔の生
活について質問をしました。
昔を思い出しながら、答えて

いただきました。 

 節分の集い：１年生  
２
月
３
日
㈭
、
生
き
が
い
教
室
の
受
講
生
と
地
域
の
方
の
有
志

14

名
が
、
東
小
の
児
童
と
交
流
を
し
ま
し
た
。
一
年
生

30

名
と

「
節
分
の
集
い
」
、
三
年
生

37

名
と
「
昔
の
生
活
を
知
る
」
と
い
う

テ
ー
マ
で
、
そ
れ
ぞ
れ
一
時
間
ず
つ
の
交
流
会
を
持
ち
ま
し
た
。
子

供
た
ち
か
ら
、
元
気
を
い
た
だ
く
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

紙芝居「なぜ、せつぶんに豆をまくの？」をモニ

ターに投影して実演しました。子供たちは集中

してみてくれました。 

 昔の生活を知る：３年生  

東
小
の
今
と
昔
の
校
舎
を
写
真
で
振
り

返
り
ま
し
た
。
大
き
な
違
い
に
子
ど
も

た
ち
は
目
を
輝
か
せ
て
い
ま
し
た
。 

各自の願いを込めて豆

まきをしました。鬼と児

童との間には、１ｍ以上

の間隔があるように工

夫しました。 

自
分
の
心
の
中
の

「
追
い
出
し
た
い

鬼
」
を
元
気
よ
く

発
表
し
て
く
れ
ま

し
た
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 コスモス畑の  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３月の予定 
 ４日 (金 ) 第４回補導委員会(19:00～) 

７日 (月 ) ６年生とのふれあい会  

(東小 13:50～) 

１１日 (金 ) 生きがい教室   (９:30～) 

社会教育部長会 (19:00～) 

１８日 (金 ) 自治会長集会  (18:00～) 

自主防災会   (18:30～) 

公民館運営委員会(19:00～) 

春は そこに！ まだ？ 

＜ ＞ 
○２１日㈪より、公民館の貸館業務を再

開しました。公民館ご利用の際には、

今一度「利用上の注意点」をお守りい

ただき、コロナ感染拡大防止にご協力

をお願いします。 
 
○

 現在、東田布施公民館では、１７の団

体が定期的(週１回や月３回など) に

活動をされています。活動日や使用料

など優遇面もありますので、是非ご検

討ください。  

※詳しいことは公民館にお問い合わせ

ください。 

１
月

14
日
㈮
、
来
年
度
の
公

民
館
の
活
動
に
向
け
て
企
画

委
員
会
を
開
き
ま
し
た
。
こ
の

一
年
間
を
振
り
返
り
、
で
き
な

か
っ
た
事
業
が
で
き
る
よ
う

に
な
る
に
は
、
と
い
う
観
点
で

ご
意
見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

い
た
だ
い
た
意
見
は
、
３
月
の

公
民
館
運
営
委
員
会
で
協
議

す
る
こ
と
に
な
り
ま
す
。 

 

コ
ス
モ
ス
作
業
反
省
会
の

時
に
提
案
さ
れ
た
「
今
後
の
球

技
大
会
」
に
つ
い
て
は
、
３
月

の
自
治
会
長
集
会
で
各
自
治

会
か
ら
意
見
を
だ
し
て
い
た

だ
く
こ
と
に
な
り
ま
し
た
。 

公民館の花壇に、１１月に植えたチュー

リップの芽が出てきました。モデル花壇の

花も元気よく咲いています。しかし、コスモ

ス畑の菜の花は、寒さのせいか成長が遅

いようです。これから暖かくなって皆様の

目を楽しませるよう、きれいな花をたくさん

つけてほしいと願っています。 

平成２９年の球技大会の 1 コマ  

チューリップの芽  

がわずかに出ました  

モデル花壇でパンジーな

ど元気よく咲いてます  

菜 の 花 の 芽 が な か な

か見つかりませんん  


